

puesto se retiró á su casa. En los momentos de salir este número se teme por su vida, pues que se encuentra en el segundo septenario y es presa de síntomas alarmantes.

La estimación que la Academia de Medicina profesa á su socio honorario, hace desearle que salga bien de esta terrible enfermedad. El Secretario, Dr. D. Ramón Icaza, está nombrado en comisión para informarse diariamente de su salud.

NECROLOGIA.

El Dr. D. *José López Huerta*, miembro que fué del Cuerpo Médico Militar, falleció el 15 de Marzo próximo pasado á consecuencia del tifo.—D. E. P.

A ÚLTIMA HORA.

A las siete y cuarenta minutos de la noche de hoy, 1º de Abril, ha dejado de existir el Sr. Dr. D. FRANCISCO ORTEGA. En el próximo número de nuestro periódico nos ocuparemos de este lamentable acontecimiento.

ACADEMIA DE MEDICINA DE MÉJICO.

CONVOCATORIA

Para la provisión de tres lugares vacantes; uno en la sección de Patología, Clínica y Terapéutica Quirúrgicas; otro en la de Higiene, y otro en la de Estadística y enfermedades reinantes.

Las condiciones bajo las cuales se proveerán las tres vacantes mencionadas son las siguientes:

- «1.ª Que el aspirante lo solicite por sí ó por conducto de alguno de los socios.
- «2.ª Que acompañe á su solicitud una Memoria original sobre alguno de los puntos relativos al estudio de la sección respectiva.
- «3.ª Que tenga por lo menos seis años de haber ejercido la profesión con lealtad y honradez.»

Hasta el 16 de Junio se admitirán en la Secretaría las solicitudes referentes, anotándose en ellas el nombre de la sección á la que se pretende entrar.

Méjico, Marzo 5 de 1886.

MANUEL S. SORIANO,
Primer Secretario.
Calle de la Joya número 10.